



## Walikota Jogja minta pertahankan juara umum

HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Walikota Jogja, Herry Zudianto meminta kontingen Kota Jogja yang akan turun pada Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) Sleman, Oktober mendatang agar mempersembahkan prestasi terbaik bagi masyarakat Kota Jogja. Prestasi tersebut tentu saja mengulangi predikat juara umum seperti dua tahun lalu.

Imbauan tersebut disam-

paikan Herry pada pengukuhan pemusatan latihan cabang (pelatcab) 2011 Kota Jogja di Graha Wana Bhakti Yasa, Senin (30/5) sore. Pertemuan tersebut dihadiri oleh pengurus KONI Kota Jogja, pengurus 33 cabang olahraga (cabor), dan sejumlah atlet yang akan berlaga di Porprov XI Sleman.

"Saya berharap Kota Jogja tetap menjadi istimewa," tegas Herry seraya mengajak semua kontingen untuk meneriakkan

*yel-yel Jogja Memang Istimewa* yang disambut antusiasme para peserta.

Pengukuhan pelatcab kota Jogja dibuka oleh Ketua KONI Jogja, Suhartono. Ia mengatakan saat ini total ada 818 kontingen Kota, terdiri dari 394 atlet putra, 264 atlet putri, dan 160 ofisial tim yang akan mewakili Jogja dalam ajang olahraga dua tahunan tersebut.

"Kami menargetkan dapat meraih 160 medali emas dari

total 374 emas yang diperebutkan, dan mempertahankan juara umum," ungkap Suhartono kepada *Harian Jogja*.

Sementara itu, pada kesempatan yang sama, Walikota didampingi Ketua KONI Jogja memberikan dana bantuan pelatcab tahap kedua kepada 33 cabor yang akan bertanding di Porprov 2011. Dana ini berupa biaya transportasi dan extra-fooding bagi setiap cabor untuk periode Mei-Juni.

Pengukuhan pelatcab 2011 kota Jogja ini ditandai dengan pemberian kaos seragam pelatcab oleh Herry Zudianto kepada perwakilan atlet, yaitu Yosa (bulutangkis) dan Novita (tenis meja).

Herry berharap setelah pengukuhan ini, semua pengurus dan atlet dari setiap cabang olahraga semakin fokus dalam menjalani persiapan. "Supaya target yang sudah dicanangkan dapat kami penuhi," ujarnya memberi semangat. (M7)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005